

INDIGNADO DE ESTAR INDIGNADO



Estoy harto de estar indignado.

Indignado con la vuelta a la esclavitud laboral del siglo XIX, gracias a una reforma laboral mezquina, autoritaria, traicionera y dictatorial.

Indignado por la pérdida de calidad de la enseñanza gracias a los recortes de un gobierno descaradamente fascistoide.

Indignado por la bajada real de las pensiones, mientras el Sr. Presidente del Gobierno, D. Mariano Rajoy Brey, miente de la forma más descarada e infame.

Indignado por la subida de la edad de jubilación decretada por este gobierno obedeciendo las órdenes del eje Berlín-París.

Indignado por las bajadas de sueldos a los trabajadores, tanto en el sector público como privado, decretadas de forma unilateral e impunemente por la parte patronal.

Indignado por la falta de respeto a las leyes establecidas.



Indignado con los continuos pisoteos de una Constitución que los españoles nos impusimos, para respetarla, libremente.

Indignado con las intromisiones de países e intereses extranjeros en nuestra autonomía nacional, tanto en lo económico como en temas sociales.

Indignado con la negación al derecho de ayuda a las personas dependientes.

Indignado con las subida de los impuestos y precios públicos.

Indignado con los continuos abusos, permitidos por el poder, de los bancos.

Indignado con los robos legales de las viviendas por medio de hipotecas leoninas e injustas.

Indignado con la asistencia sanitaria a extranjeros ricos en tanto se niega a los desarrapados.

Indignado con la corrupción política permitida.

Indignado con el fraude fiscal y la amnistía para chorizos de guante blanco.

Indignado con el aumento del desempleo.

Indignado con la falta de horizontes para nuestra juventud.

Indignado con la soberbia y las actitudes vergonzantes de muchos de nuestros políticos.

Indignado con los gastos suntuarios de ayuntamientos, parlamentos, gobiernos, etc.

Indignado de tanto recorte a las clases más desfavorecidas.

Indignado con los sueldazos y prebendas de la casta política.

Indignado con los incumplimientos y las mentiras de un gobierno trailerero que engañó a los incautos.

Indignado con las resoluciones judiciales dependiendo de estar defendido o de no poder pagar alguien que defienda tus derechos.

Indignado con pagar por tercera vez los enormes gastos de la candidatura olímpica de Madrid a costa del resto de ciudades y ciudadanos de este país.

Indignado con la mediocridad de los políticos que nos ha tocado sufrir.

Indignado con el destrozo que se está permitiendo de nuestro tejido laboral, social y productivo.

Indignado por la parcialidad de los medios de información.

Indignado por las represiones policiales ordenadas por politiquillos de tres al cuarto.



Indignado por la falta de respeto del Sr. Rajoy a los ciudadanos al no presentar su dimisión.

INDIGNADO DE ESTAR INDIGNADO.

